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Barcavelox, remiere dal prefetto. Impegno per realizzarlo in tempi brevi

Il Cosp giovedì mattina. Assessore Zuin e comandante Agostini: «Il Comune

in contatto con il ministero per chiarire i passaggi tecnici di attuazione della

nuova norma» Il barcavelox non parte. Le associazioni remiere vanno dal

prefetto che le convoca al tavolo del Comitato provinciale per l'ordine e la

sicurezza pubblica a trattare le questioni legate alla sicurezza nella

navigazione in laguna e all'entrata in esercizio, in via sperimentale, del

"barcavelox", il sistema per controllare la velocità delle imbarcazioni. Alla

riunione, convocata dal prefetto Darco Pellos, hanno preso parte il questore

Gaetano Bonaccorso, il comandante provinciale della guardia di finanza

Michele Bosco, il tenente colonnello dei carabinieri Marco Campaldini, il

comandante della capitaneria di porto di Venezia Filippo Marini, il comandante

dei Vigili del Fuoco di Venezia Carlo Metelli, il comandante della polizia locale

del Comune di Venezia Marco Agostini, l'assessore al Trasporto pubblico

locale e Traffico acqueo del Comune di Venezia Michele Zuin, il direttore del

Suem 118 Andrea Paternoster e i rappresentanti del gruppo Insieme Marco

Ghinami (portavoce Canottieri Querini), Massimo Brunzin (portavoce

associazione Vela al Terzo), Daniela Costantini (portavoce Asd Voga Veneta Mestre) e Lucio Conz (portavoce

Canottieri Giudecca). L'incontro ha rappresentato l'occasione per illustrare i risultati delle iniziative già attuate,

nell'ambito dell'operazione Onda Zero, avviata da tempo con il coordinamento della prefettura, che prevede il

coinvolgimento della capitaneria di porto e delle forze di polizia per un controllo dell'area, al fine di assicurare il

rispetto dei limiti di velocità da parte dei natanti e garantire la sicurezza. Per quanto riguarda la questione legata

all'attivazione del barcavelox, nel corso della riunione l'assessore Zuin e il comandante Agostini hanno fatto chiarezza

sul percorso burocratico, assicurando il massimo impegno per far sì che possa definirsi in tempi celeri. Il nuovo

codice della strada prevede l'omologazione del sistema, consentendo, nell'attesa del rilascio, l'utilizzo in via

sperimentale del barcavelox. Il Comune è in stretto e costante contatto con la struttura ministeriale per chiarire i

passaggi tecnici in relazione all'attuazione della nuova norma e ricevere le necessarie indicazioni. I rappresentanti del

gruppo Insieme, ringraziando il prefetto per avere avuto la possibilità di manifestare le loro preoccupazioni,

riguardanti anche la salvaguardia di Venezia nel suo complesso, hanno auspicato una rapida conclusione dell'iter per

l'avvio della sperimentazione del barcavelox che consentirebbe di incrementare gli strumenti, già messi in atto, per la

sicurezza nella navigazione.

Venezia Today

Venezia

https://www.veneziatoday.it/cronaca/barcavelox-remiere-prefettura-comitato-ordine-sicurezza-moto-ondoso-oggi-16-gennaio.html
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Rixi, «Al vaglio candidati presidenti dell'Adsp Mar Ligure Orientale»

«Abbiamo deciso di anticipare anche il bando del 2025 per poter rinnovare

quasi tutte le Autorità portuali» «Stiamo analizzando tutti i profili candidati a

diventare presidente dell'Autorità de l  Sistema Portuale del  Mar Ligure

Orientale ed è in corso l'interlocuzione con i presidenti di Regione. Non è

l'unica autorità del sistema portuale ad essere rinnovata, ma abbiamo deciso

di anticipare anche il bando del 2025 per poter rinnovare quasi tutte. Lo ha

affermato Edoardo Rixi, vice ministro al ministero delle Infrastrutture e dei

trasporti nel corso di un'interrogazione in Commissione Trasporti della

Camera. «Ovviamente le varie intese verranno accorpate in gruppi duranti

varie sedute di commissioni in una visione complessiva di riordino del sistema

portuale nazionale» ha aggiunto Rixi.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri

https://liguria.bizjournal.it/2025/01/16/rixi-al-vaglio-candidati-presidenti-delladsp-mar-ligure-orientale/
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Dalla Regione 7 milioni per il nuovo terminal passeggeri dell'aeroporto Colombo

Le risorse provengono dal Fondo per lo sviluppo e la coesione, sulla base di

un accordo sottoscritto dall'ex governatore Giovanni Toti e dalla presidente del

Consiglio, Giorgia Meloni Via libera dalla Regione Liguria a sette milioni per il

progetto, in corso di realizzazione, di ampliamento del terminal passeggeri

dell'aeroporto di Genova, "Cristoforo Colombo". Le risorse provengono dal

Fondo per lo sviluppo e la coesione, sulla base dell'accordo complessivo da

oltre 230 milioni sottoscritto a settembre 2023 dall'allora governatore Giovanni

Toti e dalla presidente del Consiglio, Giorgia Meloni. Il finanziamento, sancito

da un decreto della direttrice generale del settore Trasporto pubblico della

Regione Liguria, Gabriella Rolandelli, visionato dall'agenzia Dire, è destinato

all'Autorità d i  sistema portuale del Mar Ligure occidentale, azionista di

maggioranza dello scalo, ed è suddiviso in due annualità: cinque milioni nel

corso del 2025 e altri due nel corso del 2026. L'erogazione avverrà secondo

un piano definito, con due acconti del 40% legati alla consegna dei lavori e al

raggiungimento del 50% dello stato di avanzamento, seguiti dal saldo finale

alla certificazione del completamento delle opere. La Regione si riserva di

monitorare costantemente lo stato di avanzamento dei lavori, con sopralluoghi tecnici e verifiche documentali, per

assicurare il rispetto del cronoprogramma di spesa e l'efficace utilizzo dei fondi pubblici.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/economia/nuovo-terminal-passeggeri.html


 

giovedì 16 gennaio 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 27

[ § 2 5 4 3 1 5 0 8 § ]

GNV POLARIS DEBUTTA A GENOVA: INNOVAZIONE E COMFORT PER UNA NUOVA IDEA
DI VIAGGIO IN TRAGHETTO

In Cina GNV Orion sta completando le prove tecniche in mare in vista della

consegna all'armatore in programma per la prossima primavera Si è tenuta al

porto di Genova la Presentazione di GNV Polaris, la prima unità di nuova

costruzione di GNV, compagnia di traghetti del Gruppo MSC, segnando un

importante momento nel piano di rinnovamento della flotta attualmente in

pieno sviluppo Genova, 15 gennaio 2025 - Matteo Catani, Amministratore

Delegato di GNV, ne ha sottolineato l'importanza strategica: "GNV Polaris non

è solo una nave; è il simbolo della nostra visione. Questo progetto

rappresenta un investimento sul futuro, mirato a ridefinire gli standard di qualità

e sostenibilità nella nostra flotta e nel settore del trasporto marittimo. Offriamo

ai nostri passeggeri un'esperienza di viaggio unica, che combina comfort,

innovazione e un profondo rispetto per l'ambiente. Non si tratta solo di

modernizzare la nostra offerta, ma di posizionarci come pionieri nel

Mediterraneo per l'efficienza operativa e l'abbattimento dell'impatto

ambientale. Con GNV Polaris e le altre tre unità in arrivo, compiamo un passo

per il nostro sviluppo, confermando il nostro impegno concreto per un

trasporto più sostenibile e responsabile." A bordo di GNV Polaris, passeggeri e autisti potranno godere di

un'esperienza di viaggio innovativa e confortevole. La nave offre una gamma di servizi progettati per trasformare

l'attraversata in un momento piacevole e memorabile, unendo praticità, relax e attenzione ai dettagli: Area Food &

Beverage innovativa: dal fascino panoramico del Seaview Lounge, ideale per momenti di relax, al Market Place, che

offre piatti preparati al momento e cooking show per un'esperienza culinaria d'eccellenza. Pizza e Steak House:

un'evoluzione del classico Pizza Corner, che unisce piatti trendy e tradizione culinaria italiana. Hospitality

all'avanguardia: spazi pensati per ogni esigenza, dalle aree giochi digitali dedicate ai bambini alle zone pet-friendly,

con cabine appositamente progettate per garantire il massimo comfort anche agli animali domestici. Tecnologie di

comunicazione avanzate: tra cui una connessione Wi-Fi stabile e veloce che garantisce ai passeggeri la possibilità di

rimanere sempre connessi durante il viaggio. Inoltre, grazie al digital signage e alla segnaletica in braille, GNV Polaris

offre un'esperienza inclusiva e innovativa, garantendo comunicazioni efficaci e accessibilità. "Con GNV Polaris

vogliamo trasmettere un messaggio chiaro: ogni momento dell'esperienza di viaggio a bordo ha un valore

fondamentale." Aggiunge Matteo Della Valle, Chief Commercial Officer di GNV. "Per questo abbiamo dedicato

grande attenzione alla definizione dei servizi offerti. La nostra clientela è molto diversificata, e il nostro obiettivo è

crescere insieme ai nostri clienti, garantendo loro un'esperienza sempre più moderna, unica e su misura,

indipendentemente dal motivo del viaggio. Non ci rivolgiamo solo ai passeggeri che viaggiano per piacere, magari

verso destinazioni turistiche, ma anche a chi utilizza i nostri servizi per motivi

Informatore Navale

Genova, Voltri

https://www.informatorenavale.it/news/gnv-polaris-debutta-a-genova-innovazione-e-comfort-per-una-nuova-idea-di-viaggio-in-traghetto/
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professionali, come gli operatori del settore merci. GNV Polaris rappresenta un passo avanti per tutti loro." La

nave, con una stazza lorda di 46.000 tonnellate, lunga 218 metri e larga 29,60 metri, è progettata per offrire il

massimo in termini di efficienza energetica e qualità dei servizi di bordo. Può ospitare fino a 1.500 passeggeri, è

dotata di 239 cabine e dispone di 3100 metri lineari di capacità di carico, ideali per gestire i flussi su tratte ad alta

intensità come la Genova-Palermo su cui è operativa dallo scorso 7 gennaio. Tra le tecnologie all'avanguardia dal

punto di vista ambientale spiccano il sistema di cold ironing, che riduce drasticamente le emissioni in porto, e sistemi

avanzati per il trattamento dei gas di scarico, conformi agli standard IMO Tier III. L'uso di illuminazione LED e pitture

siliconiche sulla carena garantisce ulteriore risparmio energetico e una riduzione dei consumi. Più in generale, la

nuova nave GNV Polaris si distingue per gli elevati standard ambientali, che consentiranno una riduzione delle

emissioni di CO2 del 30% rispetto alle unità attualmente in flotta. GNV durante il viaggio inaugurale della nave dalla

Cina all'Italia ha condotto, con la collaborazione del RINA, uno studio per monitorare e ottimizzare le prestazioni

energetiche e ambientali della nuova nave. L'analisi si è avvalsa dei dati raccolti tramite SERTICA Performance, un

software avanzato di ultima generazione basato sull'analisi dei dati e sviluppato dal RINA. I risultati hanno confermato

che gli innovativi sistemi di propulsione e le misure di efficienza energetica adottati su GNV Polaris consentono una

significativa riduzione delle emissioni di CO2, in linea con quanto previsto in fase di progettazione. Questi risultati

evidenziano come GNV Polaris rappresenti una tappa fondamentale nel processo di modernizzazione della flotta

GNV, sottolineando il forte impegno della compagnia verso la sostenibilità e la responsabilità ambientale. Lo studio

verrà presentato a fine gennaio alla conferenza tecnica organizzata dal Royal Institution of Naval Architects

"Managing CII and Associated Challenges 2025" presso la sede IMO di Londra. Per il 2025 è previsto inoltre

l'ingresso in flotta anche della seconda unità di nuova costruzione: GNV Orion. Proprio in questi giorni, la nave sta

completando le prove tecniche in mare, un passaggio cruciale prima della consegna all'armatore, prevista entro la

primavera. Realizzata sempre presso il cantiere navale Guangzhou Shipyard International (GSI) in Cina, GNV Orion

avrà una stazza lorda di circa 52.000 tonnellate, una lunghezza di 218 metri e una larghezza di 29,60 metri, e potrà

raggiungere una velocità massima di 25 nodi. Anche GNV Orion è stata pensata per gestire elevate quantità di

traffico e proprio per questo motivo, sarà dotata di ben 433 cabine, quasi il doppio rispetto a GNV Polaris, con una

capacità di trasporto di 1.785 passeggeri e 3.100 metri lineari per il carico merci. GNV Orion verrà impiegata sulle

linee verso la Sicilia. Successivamente, altre due nuove unità, GNV Virgo e GNV Aurora, le prime della Compagnia

ad essere alimentate a GNL, saranno completate, con consegne pianificate entro la fine del prossimo anno.

Informatore Navale

Genova, Voltri
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Presentata a Genova "GNV Polaris"

L nave sta completando le prove tecniche in mare in vista della consegna

all'armatore in programma per la prossima primavera Si è tenuta nel porto di

Genova la presentazione di GNV Polaris , la prima unità di nuova costruzione

di GNV, compagnia di traghetti del gruppo MSC. La nave offre una gamma di

servizi progettati per trasformare l'attraversata in un momento piacevole,

unendo praticità, relax e attenzione ai dettagli con un'Area Food & Beverage

innovativa, il Pizza e Steak House, un'Hospitality all'avanguardia e tecnologie

di comunicazione avanzate. La nave, con una stazza lorda di 46.000

tonnellate, lunga 218 metri e larga 29,60 metri, è progettata per offrire il

massimo in termini di efficienza energetica e qualità dei servizi di bordo. Può

ospitare fino a 1.500 passeggeri, è dotata di 239 cabine e dispone di 3100

metri lineari di capacità di carico, ideali per gestire i flussi su tratte ad alta

intensità come la Genova-Palermo su cui è operativa dallo scorso 7 gennaio.

Tra le tecnologie all'avanguardia dal punto di vista ambientale spiccano il

sistema di cold ironing, che riduce drasticamente le emissioni in porto,  e

sistemi avanzati per il trattamento dei gas di scarico, conformi agli standard

Imo Tier III. L'uso di illuminazione Led e pitture siliconiche sulla carena garantisce ulteriore risparmio energetico e una

riduzione dei consumi. Per il 2025 è previsto inoltre l'ingresso in flotta anche della seconda unità di nuova costruzione:

GNV Orion . Proprio in questi giorni, la nave sta completando le prove tecniche in mare, un passaggio cruciale prima

della consegna all'armatore, prevista entro la primavera. Successivamente, altre due nuove unità, GNV Virgo e GNV

Aurora , le prime della compagnia ad essere alimentate a Gnl, saranno completate, con consegne pianificate entro la

fine del prossimo anno. Condividi Tag gnl navi Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri

https://www.informazionimarittime.com/post/presentata-a-genova-gnv-polaris
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Gnv Polaris debutta a Genova

16 gennaio 2025 - Si è tenuta al porto di Genova la presentazione di GNV

Polaris, la prima unità di nuova costruzione di GNV, compagnia di traghetti del

Gruppo MSC, segnando un importante momento nel piano di rinnovamento

della flotta attualmente in pieno sviluppo. Matteo Catani, Amministratore

Delegato di GNV, ne ha sottolineato l'importanza strategica: "GNV Polaris non

è solo una nave; è il simbolo della nostra visione. Questo progetto

rappresenta un investimento sul futuro, mirato a ridefinire gli standard di qualità

e sostenibilità nella nostra flotta e nel settore del trasporto marittimo. Offriamo

ai nostri passeggeri un'esperienza di viaggio unica, che combina comfort,

innovazione e un profondo rispetto per l'ambiente. Non si tratta solo di

modernizzare la nostra offerta, ma di posizionarci come pionieri nel

Mediterraneo per l'efficienza operativa e l'abbattimento dell'impatto

ambientale. Con GNV Polaris e le altre tre unità in arrivo, compiamo un passo

per il nostro sviluppo, confermando il nostro impegno concreto per un

trasporto più sostenibile e responsabile." "Con GNV Polaris vogliamo

trasmettere un messaggio chiaro: ogni momento dell'esperienza di viaggio a

bordo ha un valore fondamentale." Aggiunge Matteo Della Valle, Chief Commercial Officer di GNV. "Per questo

abbiamo dedicato grande attenzione alla definizione dei servizi offerti. La nostra clientela è molto diversificata, e il

nostro obiettivo è crescere insieme ai nostri clienti, garantendo loro un'esperienza sempre più moderna, unica e su

misura, indipendentemente dal motivo del viaggio. Non ci rivolgiamo solo ai passeggeri che viaggiano per piacere,

magari verso destinazioni turistiche, ma anche a chi utilizza i nostri servizi per motivi professionali, come gli operatori

del settore merci. GNV Polaris rappresenta un passo avanti per tutti loro." La nave, con una stazza lorda di 46.000

tonnellate, lunga 218 metri e larga 29,60 metri, è progettata per offrire il massimo in termini di efficienza energetica e

qualità dei servizi di bordo. Può ospitare fino a 1.500 passeggeri, è dotata di 239 cabine e dispone di 3100 metri

lineari di capacità di carico, ideali per gestire i flussi su tratte ad alta intensità come la Genova-Palermo su cui è

operativa dallo scorso 7 gennaio.

Primo Magazine

Genova, Voltri

https://www.primomagazine.net/2025/01/gnv-polaris-debutta-genova.html
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Genova, arriva il sesto cassone della nuova diga

di a.p. Arriva il nuovo cassone della diga foranea di Genova. È il sesto

cassone dell'opera. Dalle immagini delle telecamere di Port View a Terrazza

Colombo immortalano l'arrivo e il posizionamento del cassone. I cassoni

costituiscono il basamento sommerso della complessa opera marittima e

sono alte quanto un palazzo di sette piani. In tutto sono 93 i cassoni che

costituiranno alla fine la nuova diga foranea. La nuova Diga foranea di Genova

La nuova diga consentirà l'ingresso nel porto di Genova delle grandi navi

portacontainer, lunghe oltre 400 metri e larghe 60 metri, e delle navi da

crociera "World Class" e permetterà al porto del capoluogo ligure di

competere con i maggiori porti europei. Per realizzare il basamento saranno

impiegati 7 milioni di tonnellate di materiale roccioso, sul quale verranno

posizionati elementi prefabbricati in cemento armato. Per i primi 4.000 m della

diga saranno posizionati oltre 90 cassoni che misureranno fino a 33 metri di

altezza, 35 metri di larghezza e 67 metri di lunghezza. Iscriviti ai canali di

Primocanale su WhatsApp Facebook e Telegram . Resta aggiornato sulle

notizie da Genova e dalla Liguria anche sul profilo Instagram e sulla pagina

Facebook.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/50228-genova-diga-foranea-sesto-cassone-opera.html
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Comunali, fuori dalla destra e dalla sinistra spunta il nome di Anna Pettene

A proporla un gruppo di professori universitari, ingegneri e persone di spicco

del porto genovese: il progetto è in embrione ma le le pressioni sono forti C'è

un altro mondo civico, che non si ritrova né a destra né a sinistra, e che si

muove sottotraccia per provare a presentarsi alle prossime Comunali di

Genova. Non c'entra, almeno fino a oggi, con il saggista e liberal socialista

Andrea Acquarone, che in queste settimane è stato molto attivo nel cosiddetto

sottobosco centrista e di sinistra. Non c'entra altresì con l'avvocato Filippo

Biolé che si è autocandidato, grazie alla spinta di un gruppo di persone, e che

ha superato di poco le 500 firme. Un profilo della società civile Stiamo quindi

parlando di un gruppo di professionisti, intellettuali, accademici, che fanno

capo al mondo universitario, che si riconoscono in un civismo puro, al cento

per cento. Il progetto, in embrione da tempo, è nato dopo alcuni incontri

propedeutici a un percorso di unità d'intenti verso le Comunali della prossima

primavera, che vede capofila l'Ordine degli Ingegneri. Il programma ci sarebbe

già, è stato infatti stilato in queste settimane. Si tratta di un programma chiaro

e semplice, diviso in cinque punti, con inclinazioni anche nel mondo portuale,

fanno sapere a denti stretti gli organizzatori, che al momento non vogliono uscire allo scoperto. Dietro ci sarebbe un

esponente di spicco, ex Partito Democratico, che dopo la fuoruscita dai dem ha deciso di attivarsi, tracciando un

percorso verso palazzo Tursi. Questo gruppo di intellettuali, professori e universitari avrebbe individuato in Anna

Pettene la potenziale candidata a sindaco. Pettene è la moglie di Edoardo Garrone, sul proprio profilo Facebook si

definisce madre di Francesco, Giulia e Vittoria. È avvocato di professione, presidente dell'Osservatorio sul bullismo,

mediatore familiare e autrice di Like. Tra le sue grandi passioni il golf. Uno sguardo a sinistra (forse) Al momento il

suo nome è quello che più incarna il profilo ideale per questa lista civica, pura. Nei prossimi giorni sono attesi degli

incontri proprio con Pettene per sondare la disponibilità ma le pressioni sul suo nome pare siano tante. E arrivano da

più fronti. Anna Pettene, impegnata nel sociale, sarebbe spinta anche da una parte del mondo portuale. Da quello che

si apprende, ci sarebbe la disponibilità di un armatore del porto di Genova a investire sulla campagna elettorale

dell'avvocato. I propositi sono buoni, la struttura dovrebbe consolidarsi sempre di più, e alle porte sono previsti due

incontri focali: uno già nella giornata di domani, un altro giovedì prossimo, 23 gennaio, nella sede dell'Ordine degli

Ingegneri alle 18. La riunione potrebbe essere il primo vero passo verso la conferma, o meno, di Anna Pettene. Le

strade (successive) sarebbero due: un percorso in solitaria della lista civica, che non si ritrova né con il centrodestra

né con il centrosinistra, che potrebbe poi convergere al ballottaggio, presumibilmente più con il campo progressista

(ma non è così scontato,

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/politica/50242-genova-sindaco-anna-pettene-civici.html
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conterà molto il contenuto del programma presentato dai due schieramenti ndr ); o uno scioglimento ancor prima di

nascere che porterebbe a un possibile tavolo di incontri con il Pd e gli altri potenziali alleati. Ma l'intenzione, da quello

che si apprende, è proprio quella di correre, sì, ma in solitaria.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Giornata del Mare 2025, siglato l'accordo tra gli enti organizzatori

È stato siglato ieri, presso il Comando Interregionale Marittimo Nord, il

protocollo d'intesa per l'organizzazione della Giornata del Mare 2025 che si

terrà alla Spezia, il prossimo 11 aprile. Hanno sottoscritto l'accordo, con

l'obiettivo di collaborare in modo sinergico per la realizzazione dell'importante

appuntamento sul territorio spezzino: l'Ufficio Scolastico IV - ambito

Territoriale della Spezia, rappresentato dal Dirigente Dott.ssa Giulia Crocco, la

Marina Militare - il Comando Interregionale Marittimo Nord, nella persona del

Comandante, Ammiraglio di Divisione Flavio Biaggi, la Capitaneria di Porto -

Guardia Costiera della Spezia, nella persona del Comandante, Capitano di

Vascello (Cp) Alberto Battaglini, la Lega Navale Italiana sezione della Spezia,

rappresentata dal neo presidente Francesco Costa e la Lega Navale Italiana

sezione di Lerici, nella persona del vicepresidente Roberto Del Ponte. La

Giornata del Mare ha come obiettivo quello di mettere al centro i giovani,

sviluppando in loro la cultura del mare, inteso come risorsa di grande valore

culturale, scientifico, ricreativo ed economico. Ogni anno cresce l'interesse e

la partecipazione degli studenti degli istituti scolastici di ogni ordine e grado

della provincia coinvolti. Solo nella passata edizione sono state registrate duemila prenotazioni alle offerte

esperienziali e laboratoriali organizzate da più di 40 associazioni ed enti del territorio. A coronare l'evento, non

mancherà, anche quest'anno "Il Premio Nereidi - parole, suoni, colori del mare" , promosso dal Comitato

Organizzatore, con l'obiettivo di permettere a studenti, cittadini, enti e associazioni di esprimere il proprio rapporto

con il mare, attraverso l'utilizzo di forme artistiche e creative. La Giornata del Mare è organizzata anche in

collaborazione con il Comune della Spezia, rappresentato dal sindaco Pierluigi Peracchini e l'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale rappresentato dal Commissario Straordinario Federica Montaresi e il fondamentale

contributo di numerosi enti e associazioni del territorio. Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2025/01/16/giornata-del-mare-2025-siglato-laccordo-tra-gli-enti-organizzatori-580143/
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Nuovo presidente dell'Autorità portuale, Confcommercio: "Scelta valorizzi le competenze
del territorio"

La politica dovrà decidere, l'economia locale può dire la sua, indicando la via.

E c0sì Sergio Camaiora, presidente di Confcommercio Imprese per l'Italia La

Spezia, interviene nel merito della scelta della nuova governance dell'Autorità

Portuale del Mar Ligure Orientale, auspicando che la soluzione tenga conto

delle professionalità locali considerate capaci di "rappresentare efficacemente

le esigenze del nostro territorio e che, per non perdere opportunità e tempo,

sia necessario privilegiare criteri di competenza e territorialità, evitando

logiche esclusivamente politiche". Il numero uno di Via Fontevivo auspica

insomma che la decisione possa valorizzare le competenze del territorio

perchè la figura che verrà scelta "promuova un'azione coordinata con gli

stakeholder per potenziare l'indotto derivante dal turismo crocieristico. Per

garantire continuità all'attuale andamento positivo, è cruciale che la scelta

ricada su persone con comprovata esperienza nei settori dell'economia dei

trasporti e portuale, come previsto dalla legge". La premessa è naturalmente

tutta economica: "Il crescente sviluppo dell'economia turistica e delle crociere

rappresenta oggi per la nostra città un importante volano economico -

sottolinea Camaiora -. Insieme alla portualità, alla logistica e alla nautica, stiamo consolidando un modello economico

con una forte vocazione marittima". Confcommercio ritiene infatti che questa fase rappresenti un'occasione unica per

rilanciare non solo il commercio, ma soprattutto i servizi legati al settore marittimo e turistico. "È fondamentale che i

principali attori che guidano i processi di crescita dell'economia legata al mare siano consapevoli di dover

accompagnare questo momento storico con conoscenza e competenza", aggiunge Camaiora. La nota

dell'associazione ricorda come "tra i compiti principali del futuro presidente vi sarà non solo il rafforzamento della

portualità e della logistica, ma anche la valorizzazione del terminal crociere e lo sviluppo dei servizi legati al settore

crocieristico".

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2025/01/16/nuovo-presidente-dellautorita-portuale-confcommercio-scelta-valorizzi-le-competenze-del-territorio-580163/
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Tcr accoglie cma cgm, il nuovo servizio mar Adriatico-Turchia-Malta

Nella giornata di oggi, giovedì 16 gennaio, il "Terminal container Ravenna" ha

celebrato l'avvio di una nuova partnership che arricchisce l'offerta di

collegamenti marittimi dello scalo Nella giornata di oggi, giovedì 16 gennaio,

"Tcr", "Terminal container Ravenna", ha celebrato l'arrivo, nelle sue banchine,

della prima nave cma cgm del servizio "Bms", "Bora med service", segnando

l'inizio di una nuova importante partnership che arricchisce l'offerta di

collegamenti marittimi dello scalo ravennate. Il nuovo servizio, che collega il

mare Adriatico con la Turchia e con Malta, rappresenta un significativo

potenziamento dei collegamenti tra la città bizantina e i porti turchi,

consolidando il ruolo strategico del terminal nella rete logistica del mar

Mediterraneo orientale. Il vettore francese, con questo servizio, cime

affermato in una nota, evidenzia così l'importanza di Ravenna e del suo

territorio, cogliendone le potenzialità commerciali e di sviluppo business. "Tcr"

metterà a disposizione un ampio ventaglio di servizi, tra cui un magazzino

interno coperto attrezzato per la gestione di carichi fuori sagoma e break bulk;

un depot per container vuoti; un expertise nella gestione di container

refrigerati; e soluzioni intermodali efficienti verso i principali mercati del nord Italia. Inoltre, le connessioni ferroviarie

da "Tcr" verso gli inland terminal dell'Italia del nord garantiranno una distribuzione efficiente dei carichi, riducendo

l'impatto ambientale e offrendo ai clienti soluzioni logistiche integrate door-to-door, conclude la nota. In merito al

nuovo arrivo nel porto della città bizantina, Giannantonio Mingozzi, presidente di "Tcr", ha dato il saluto di benvenuto

al comandante della nave cma cgm "Sahara", esprimendosi con le seguenti parole: "Il porto di Ravenna ha un ruolo

sempre più importante nel contesto del mar Adriatico e del mar Mediterraneo, e fa ben sperare che il 2025 segni un

ulteriore incremento di movimentazioni e di gradimento dei nostri servizi. Oggi in particolare, quando fanno ben

sperare le premesse di pace e la cessazione dei conflitti che in medio Oriente appaiono sempre più vicini", ha

concluso Mingozzi. Anche Giovanni Gommellini, direttore generale di "Tcr", e e Alessandro Battolini direttore

commerciale di "Tcr", durante la tradizionale cerimonia di consegna del crest a bordo nave, alla quale era presente

anche Riccardo Sabadini, presidente di Sapir, si sono espressi in merito all'inizio della nuova importante partnership,

con le seguenti parole: "L'arrivo di cma cgm, tra i leader mondiali del trasporto marittimo containerizzato, rappresenta

un'importante riconoscimento per 'Tcr' e per l'intero sistema portuale ravennate. Questa nuova collaborazione

amplierà significativamente la connettività del nostro terminal, offrendo ai clienti l'accesso al vasto network globale di

cma cgm", hanno concluso Gommellini e Battolini. Consenso - Cookie.

Ravenna24Ore.it

Ravenna

https://www.ravenna24ore.it/notizie/cronaca/2025/01/16/tcr-accoglie-cma-cgm-il-nuovo-servizio-mar-adriatico-turchia-malta/
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Terminal Container Ravenna accoglie CMA CGM: nuovo servizio Adriatico-Turchia-Malta
che inaugura il 2025

Terminal Container Ravenna (TCR) celebra oggi l'arrivo della prima nave CMA

CGM del servizio BMS (Bora Med Service) presso le proprie banchine,

segnando l'inizio di una nuova importante partnership che arricchisce l'offerta

di collegamenti marittimi dello scalo ravennate. Il nuovo servizio, che collega

l'Adriatico con la Turchia e Malta, rappresenta un significativo potenziamento

dei collegamenti tra Ravenna e i porti turchi, consolidando il ruolo strategico

del terminal nella rete logistica del Mediterraneo orientale. Giannantonio

Mingozzi, presidente di TCR, rivolgendo il saluto di benvenuto al comandante

della nave CMA CGM Sahara, ha sottolineato ''il ruolo sempre più importante

del porto di Ravenna nel contesto Adriatico e Mediterraneo e fa ben sperare

che il 2025 segni un ulteriore incremento di movimentazioni e di gradimento

dei nostri servizi; oggi in particolare, quando fanno ben sperare le premesse di

pace e la cessazione dei conflitti che in medio oriente appaiono sempre più

vicini''. "L'arrivo di CMA CGM, tra i leader mondiali del trasporto marittimo

containerizzato, rappresenta un'importante riconoscimento per TCR e per

l'intero sistema portuale ravennate," dichiarano Giovanni Gommellini e

Alessandro Battolini rispettivamente direttore generale e commerciale di TCR durante la tradizionale cerimonia di

consegna del crest a bordo nave. Questa nuova collaborazione amplierà significativamente la connettività del nostro

terminal, offrendo ai clienti l'accesso al vasto network globale di CMA CGM." Presente alla breve cerimonia anche il

presidente di Sapir Riccardo Sabadini. Il vettore francese con questo servizio evidenzia l'importanza di Ravenna e

del suo territorio, cogliendone le potenzialità commerciali e di sviluppo business. TCR metterà a disposizione un

ampio ventaglio di servizi che include un magazzino interno coperto attrezzato per la gestione di carichi fuori sagoma

e break bulk, un depot per container vuoti, expertise nella gestione di container refrigerati, e soluzioni intermodali

efficienti verso i principali mercati del Nord Italia. Le connessioni ferroviarie da TCR verso gli inland terminal del Nord

Italia garantiranno una distribuzione efficiente dei carichi, riducendo l'impatto ambientale e offrendo ai clienti soluzioni

logistiche integrate door-to-door.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/rubriche/porto-di-ravenna/2025/01/16/terminal-container-ravenna-accoglie-cma-cgm-nuovo-servizio-adriatico-turchia-malta-che-inaugura-il-2025/
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TCR accoglie CMA CGM: nuovo servizio Adriatico-Turchia-Malta che inaugura il 2025

Terminal Container Ravenna (TCR) celebra oggi l'arrivo della prima nave CMA

CGM del servizio BMS (Bora Med Service) presso le proprie banchine,

segnando l'inizio di una nuova importante partnership che arricchisce l'offerta

di collegamenti marittimi dello scalo ravennate. Il nuovo servizio, che collega

l'Adriatico con la Turchia e Malta, rappresenta un significativo potenziamento

dei collegamenti tra Ravenna e i porti turchi, consolidando il ruolo strategico

del terminal nella rete logistica del Mediterraneo orientale. Accogliendo il

nuovo arrivo - Giannantonio Mingozzi presidente di TCR, rivolgendo il saluto

di benvenuto al comandante della nave CMA CGM Sahara - ha sottolineato ''il

ruolo sempre più importante del porto di Ravenna nel contesto Adriatico e

Mediterraneo e fa ben sperare che il 2025 segni un ulteriore incremento di

movimentazioni e di gradimento dei nostri servizi; oggi in particolare, quando

fanno ben sperare le premesse di pace e la cessazione dei conflitti che in

medio oriente appaiono sempre più vicini''. "L'arrivo di CMA CGM, tra i leader

mondiali del trasporto marittimo containerizzato, rappresenta un'importante

riconoscimento per TCR e per l'intero sistema portuale ravennate," dichiarano

Giovanni Gommellini e Alessandro Battolini rispettivamente direttore generale e commerciale di TCR durante la

tradizionale cerimonia di consegna del crest a bordo nave. Questa nuova collaborazione amplierà significativamente

la connettività del nostro terminal, offrendo ai clienti l'accesso al vasto network globale di CMA CGM." Presente alla

breve cerimonia anche il presidente di Sapir Riccardo Sabadini. Il vettore francese con questo servizio evidenzia

l'importanza di Ravenna e del suo territorio, cogliendone le potenzialità commerciali e di sviluppo business. TCR

metterà a disposizione un ampio ventaglio di servizi che include un magazzino interno coperto attrezzato per la

gestione di carichi fuori sagoma e break bulk, un depot per container vuoti, expertise nella gestione di container

refrigerati, e soluzioni intermodali efficienti verso i principali mercati del Nord Italia. Le connessioni ferroviarie da

TCR verso gli inland terminal del Nord Italia garantiranno una distribuzione efficiente dei carichi, riducendo l'impatto

ambientale e offrendo ai clienti soluzioni logistiche integrate door-to-door.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/tcr-accoglie-cma-cgm-nuovo-servizio-adriatico-turchia-malta-che-inaugura-il-2025/
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Approdata a Terminal Container Ravenna la prima nave del nuovo servizio di Cma Cgm

Porti La linea Bora Med Service offre un collegamento regolare fra Adriatico,

Turchia e Malta di REDAZIONE SHIPPING ITALY Terminal Container

Ravenna ha celebrato oggi l'arrivo della prima nave Cma Cgm del servizio

Bms (Bora Med Service) presso le proprie banchine, segnando l'inizio di una

nuova partnership che arricchirà l'offerta di collegamenti marittimi dello scalo

ravennate. "Il nuovo servizio, che collega l'Adriatico con la Turchia e Malta,

rappresenta un significativo potenziamento dei collegamenti tra Ravenna e i

porti turchi, consolidando il ruolo strategico del terminal nella rete logistica del

Mediterraneo orientale" ha spiegato una nota del terminalista. "L'arrivo di Cma

Cgm, tra i leader mondiali del trasporto marittimo containerizzato, rappresenta

un importante riconoscimento per Tcr e per l'intero sistema portuale ravennate"

hanno dichiarato Giovanni Gommellini e Alessandro Battolini, direttore

generale e commerciale di Tcr durante la tradizionale cerimonia di consegna

del  crest  a bordo nave:  "Questa nuova col laborazione ampl ierà

significativamente la connettività del nostro terminal, offrendo ai clienti

l'accesso al vasto network globale di Cma Cgm". Secondo la società

terminalistica appartenente al gruppo Contship e a Sapir "il vettore francese con questo servizio evidenzia

l'importanza di Ravenna e del suo territorio, cogliendone le potenzialità commerciali e di sviluppo business. Tcr

metterà a disposizione un ampio ventaglio di servizi che include un magazzino interno coperto attrezzato per la

gestione di carichi fuori sagoma e break bulk, un depot per container vuoti, expertise nella gestione di container

refrigerati, e soluzioni intermodali efficienti verso i principali mercati del Nord Italia. Le connessioni ferroviarie da Tcr

verso gli inland terminal del Nord Italia garantiranno una distribuzione efficiente dei carichi, riducendo l'impatto

ambientale e offrendo ai clienti soluzioni logistiche integrate door-to-door". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE

QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Ravenna
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RAVENNA: Nuovo servizio Adriatico-Turchia-Malta inaugura il 2025 | FOTO

Terminal Container Ravenna (TCR) celebra oggi l'arrivo della prima nave CMA

CGM del servizio BMS (Bora Med Service) presso le proprie banchine,

segnando l'inizio di una nuova importante partnership che arricchisce l'offerta

di collegamenti marittimi dello scalo ravennate. Il nuovo servizio, che collega

l'Adriatico con la Turchia e Malta, rappresenta un significativo potenziamento

dei collegamenti tra Ravenna e i porti turchi, consolidando il ruolo strategico

del terminal nella rete logistica del Mediterraneo orientale. Accogliendo il

nuovo arrivo - Giannantonio Mingozzi presidente di TCR, rivolgendo il saluto

di benvenuto al comandante della nave CMA CGM Sahara - ha sottolineato ''il

ruolo sempre più importante del porto di Ravenna nel contesto Adriatico e

Mediterraneo e fa ben sperare che il 2025 segni un ulteriore incremento di

movimentazioni e di gradimento dei nostri servizi; oggi in particolare, quando

fanno ben sperare le premesse di pace e la cessazione dei conflitti che in

medio oriente appaiono sempre più vicini''. L'arrivo di CMA CGM, tra i leader

mondiali del trasporto marittimo containerizzato, rappresenta un'importante

riconoscimento per TCR e per l'intero sistema portuale ravennate," dichiarano

Giovanni Gommellini e Alessandro Battolini rispettivamente direttore generale e commerciale di TCR durante la

tradizionale cerimonia di consegna del crest a bordo nave. Questa nuova collaborazione amplierà significativamente

la connettività del nostro terminal, offrendo ai clienti l'accesso al vasto network globale di CMA CGM." Presente alla

breve cerimonia anche il presidente di Sapir Riccardo Sabadini. Il vettore francese con questo servizio evidenzia

l'importanza di Ravenna e del suo territorio, cogliendone le potenzialità commerciali e di sviluppo business. TCR

metterà a disposizione un ampio ventaglio di servizi che include un magazzino interno coperto attrezzato per la

gestione di carichi fuori sagoma e break bulk, un depot per container vuoti, expertise nella gestione di container

refrigerati, e soluzioni intermodali efficienti verso i principali mercati del Nord Italia. Le connessioni ferroviarie da

TCR verso gli inland terminal del Nord Italia garantiranno una distribuzione efficiente dei carichi, riducendo l'impatto

ambientale e offrendo ai clienti soluzioni logistiche integrate door-to-door.

Tele Romagna 24

Ravenna

https://teleromagna.it/it/attualita/2025/1/16/ravenna-nuovo-servizio-adriatico-turchia-malta-inaugura-il-2025-foto
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Rassegna di Polifonia Città di Livorno - concerto dell'ensemble femminile "Menura - Na
'Ara" - domenica 19 gennaio ore 17

(AGENPARL) - gio 16 gennaio 2025 In Fortezza Vecchia - Sala Canaviglia

l'Ensemble "Menura-Na'ara", concerto conclusivo del Corso di Formazione

tenuto dal M° Materassi per la Rassegna di Polifonia Città di Livorno XXI

edizione con la compartecipazione ed il patrocinio del Comune di Livorno e la

collaborazione di ACT di Arezzo. Domenica 19 gennaio alle ore 17 presso la

Sala Canaviglia, quarto appuntamento con la Rassegna di Polifonia "Città di

Livorno", con il concerto dell'ensemble femminile "Menura - Na 'Ara" diretto dal

M° Edoardo Materassi. Si tratta dell'evento conclusivo della oramai consueta

due giorni formativa organizzata in seno alla Rassegna, grazie alla sinergia tra

il Coro "Rodolfo Del Corona con la direzione artistica di Luca Stornello e

l'Associazione Cori della Toscana. In particolare, quest'anno ci si è concentrati

sulla formazione e direzione di cori giovanili di fascia scolastica superiore,

affidando la docenza ad una figura di riferimento in questo campo come il M°

Materassi: direttore, compositore, arrangiatore di brani con un approccio mai

scontato e sempre vivace e coinvolgente, come testimoniano i lusinghieri

riconoscimenti ottenuti dai suoi lavori e dai gruppi da lui diretti. Durante il corso

alcuni direttori e giovani cantori potranno confrontarsi con il docente preparando alcuni brani che poi verranno eseguiti

in apertura di concerto, introducendo l'esibizione dell'ensemble "Menura - Na'Ara", fusione di due importanti realtà

formate dal M° Materassi, che ci regaleranno un programma stuzzicante, che parte dal classico Haydn per toccare

brani contemporanei di autori vari (tra cui lo stesso Materassi) e brani tradizionali, attraversando generi e stili molto

diversi tra loro. Un concerto di sicuro interesse, sicuramente fuori dagli schemi, che raramente si ha l'occasione di

poter ascoltare. Tra i sostenitori e patrocinanti della Rassegna di Polifonia Città di Livorno XXI edizione sono

presenti oltre al Comune di Livorno, la Regione Toscana, La Provincia di Livorno, la Diocesi di Livorno, Fondazione

Livorno, l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale Come sempre sarà presente al concerto la

rappresentanza della Caritas Livorno che presenterà i progetti in corso sul nostro territorio. L'ingresso è gratuito.

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo

spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Livorno

https://agenparl.eu/2025/01/16/rassegna-di-polifonia-citta-di-livorno-concerto-dellensemble-femminile-menura-na-ara-domenica-19-gennaio-ore-17/


 

giovedì 16 gennaio 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 42

[ § 2 5 4 3 1 5 1 8 § ]

"Portuali e marittime, perché no? La disparità di genere nei porti italiani", presentazione a
Livorno

16 Gennaio 2025 Redazione Scritto da Barbara Bonciani, appuntamento il 23

gennaio alle 16.30 Livorno - Wista Italy e Compagnia portuale di Livorno

presentano "Portuali e marittime, perché no? La disparità di genere nei porti

italiani", è il titolo del libro scritto da Barbara Bonciani , edito da Franco Angeli.

L'incontro con l'autrice si terrà il 23 gennaio alle 16.30 presso la Sala

Conferenze del Palazzo del Portuale in Via San Giovanni 13 . Sono previsti i

saluti istituzionali di Luciano Guerrieri, Presidente Autorità di Sistema Portuale

Mar Tirreno Settentrionale e Luca Salvetti , Sindaco Comune di Livorno e gli

interventi di: Enzo Raugei, Presidente Compagnia Portuale Livorno; Costanza

Musso, Presidente WistaItaly; Francesca Bernini, Docente Istituto Nautico

Tecnico A. Cappellini; Angelica Malinconico, 1°Ufficiale di Coperta e una

lavoratrice della Compagnia Portuale di Livorno. A moderare l'incontro sarà

Silvia Meccheri, giornalista Telegranducato.

Ship Mag

Livorno

https://www.shipmag.it/portuali-e-marittime-perche-no-la-disparita-di-genere-nei-porti-italiani-presentazione-a-livorno/
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Ancona, una barca affonda al porto nella notte: indagini sulle cause

ANCONA - Allarme al porto di Anocna dove, alle prime ore di oggi,

un'imbarcazione da diporto, che si trovava all'ormeggio presso la banchina del

Molo Nord del porto di Ancona, è affondata per cause ancora da chiarire.

L'incidente non ha arrecato alcun danno a persone ed alle infrastrutture

portuali. APPROFONDIMENTI LE TRUFFE Falsa polizza auto ma anche la

stanza in affitto era fake: tre persone denunciate dai carabinieri di Fabriano

Ancona, lite in officina tra dipendenti: uno finisce al pronto soccorso colpito in

faccia dallo schermo di un computer. Le due versioni L'Autorità Marittima ha

diretto le operazioni, avvalendosi anche dell'Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Centrale e del Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco, che

congiuntamente sono intervenuti per fronteggiare l'evento e per la messa in

sicurezza ambientale dello specchio acqueo interessato. Attualmente sono in

corso le operazioni per rimuovere l'unità.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.corriereadriatico.it/ancona/ancona_capitaneria_barca_affondata_porto_diporto_indagine_cause_ultime_notizie-8597479.html
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Imbarcazione affonda al porto, arrivano i soccorsi

Nelle prime ore di giovedì 16 gennaio un'unità da diporto, che si trovava

all'ormeggio presso la banchina del Molo Nord del porto di Ancona, è

affondata per cause ancora da chiarire. Tale sinistro non ha arrecato alcun

danno a persone ed alle infrastrutture portuali. L'Autorità Marittima ha diretto le

operazioni, avvalendosi anche dell'Autorità d i  Sistema Portuale del Mare

Adriatico Centrale e del Comando Provinciale dei Vigili del Fuoco, che

congiuntamente sono intervenuti per fronteggiare l'evento e per la messa in

sicurezza ambientale dello specchio acqueo interessato. Attualmente sono in

corso le operazioni per rimuovere l'unità. È attivo il servizio di notizie in tempo

reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per Whatsapp

iscriversi al canale https://vivere.me/waVivereAncona oppure aggiungere il

numero alla propria rubrica ed inviare allo stesso numero un messaggio. Per

Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona

Seguici su Facebook e Twitter Questo è un comunicato stampa pubblicato il

16-01-2025 alle 16:30 sul giornale del 17 gennaio 2025 0 letture Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/2025/01/17/imbarcazione-affonda-al-porto-arrivano-i-soccorsi/7317
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Roma, Ferrara (M5S): "No al porto crocieristico di Fiumicino, Gualtieri lo stralci"

(AGENPARL) - gio 16 gennaio 2025 Roma, Ferrara (M5S): "No al porto

crocieristico di Fiumicino, Gualtieri lo stralci" "Oggi ho protocollato una

interrogazione al sindaco Gualtieri perché deve stralciare il progetto del porto

crocieristico di Fiumicino. Proprio così: lo hanno inserito tra i poteri

straordinari che il sindaco ha per il Giubileo. Un'infornata di opere deleterie, tra

cui l'inceneritore, che con i pellegrini hanno molto poco a che fare. Inoltre il

parere positivo del Ministero dell'Ambiente sul progetto del porto crocieristico

di Fiumicino non mi convince, perché le numerose prescrizioni ambientali che

dovranno essere rispettate durante la fase di progettazione e realizzazione

non sono di facile attuazione. In particolare, si richiede di valutare la possibilità

di movimentare materiali via mare, inclusi i 'pennelli' frangiflutti, e di progettare

un sistema di barriere per la raccolta dei rifiuti galleggianti, con una durata

minima di 20 anni. Inoltre, si sottolinea la necessità di prevenire la diffusione di

piante alloctone invasive tramite l'uso dei mezzi di cantiere. Sono d'accordo

con i comitati contrari al progetto, come il Comitato Tavoli del Porto, che

sollevano preoccupazioni sul fatto che queste prescrizioni non siano

facilmente risolvibili. La Regione Lazio e il Comune di Fiumicino sono chiamati a risolvere anche il problema della

mobilità, attraverso soluzioni intermodali come linee ferroviarie e vie d'acqua. Inoltre, manca ancora il parere del

Ministero della Cultura, che potrebbe risultare negativo a causa delle incompatibilità con il Piano Paesaggistico del

Lazio. Altri punti critici sollevati dai comitati sono l'inadeguatezza delle infrastrutture esistenti, che non sono sufficienti

a supportare l'afflusso previsto di turisti e navi da crociera. Si sottolinea la necessità di potenziare la viabilità e i

servizi pubblici per gestire l'aumento del traffico. Le preoccupazioni ambientali riguardano il rischio di compromettere

l'ambiente naturale e il paesaggio costiero, con possibili alterazioni all'ecosistema marino e impatti visivi delle

strutture portuali sulla costa. Inoltre, i comitati dubitano della compatibilità del progetto con la normativa vigente, in

particolare con la legge 84/94 che assegna allo Stato la gestione dei porti commerciali. Si richiede una verifica

approfondita della legittimità del progetto e delle procedure seguite. Infine, temo che la realizzazione del porto possa

influire negativamente sulla condizione abitativa locale, con un aumento dei costi e una maggiore pressione sul

mercato immobiliare. Confido che l'amministrazione risponda ai nostri dubbi e faccia marcia indietro su un progetto

che crea molti più problemi di quanti ne risolve". Così in una nota Paolo Ferrara, consigliere M5S della Città

Metropolitana di Roma Capitale. Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://agenparl.eu/2025/01/16/roma-ferrara-m5s-no-al-porto-crocieristico-di-fiumicino-gualtieri-lo-stralci/
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Innovation Day Logistica: le sfide dell'innovazione per il settore logistico del Lazio

Ques to  i l  p rog ramma de l l a  g io rna ta :  09 :15  REGISTRAZIONE

PARTECIPANTI E WELCOME COFFEE 09:45 Avvio Lavori e Introduzione:

Luigi Campitelli, Direttore Operativo Spazio Attivo e Open Innovation LAZIO

INNOVA Sabrina De Filippis, Presidente della Sezione Trasporti e Logistica di

UNINDUSTRIA Francesco Benevolo,  Di ret tore Operat ivo RAM -

LOGISTICA, INFRASTRUTTURE E TRASPORTI La transizione digitale nella

logistica: opportunità e sfide per le imprese italiane Barbara Corteselli,

Managing Director Song Service Lead Italy, Central Europe & Greece e

Davide Grossi, Strategy Director - Logistics and fulf i l lment Lead -

ACCENTURE L'evoluzione delle supply chain: nuovi modelli di business per la

logistica Massimo Marciani, Presidente, FREIGHT LEADERS COUNCIL

Sustainable Logistics e transizione Green Modera Andrea Campagna,

Presidente ILP Consulting Srl Intervengono: Marcello Pigliacelli, Consigliere

Delegato, AUTOTRASPORTI PIGLIACELLI - L'autotrasporto in regime di

ADR Dario Fidanza, Direttore Generale, BIG - La formazione e risorse umane

nella Logistica Corrado Rabbia, Presidente, FM TRASPORTI - Autotrasporto:

trasparenza e qualità Alessandro Bursese, Amministratore Delegato, GRUPPO LOGISTICO LDI - Logistica Urbana

Pietro Di Sarno, Amministratore Delegato, INTERGROUP - Shipping e portualità Francesco Nappo, Italy Expansion

Director, SCANNELL - Magazzini e logistica "Logistic VS Innovation: solutions From Data to Delivery, From

Packaging to Customer Experience" Intervista a WÜRTH ITALIA Patrick Harders - Warehouse Logistics Manager e

Lidia Sbarra Fulfillment Manager 11:45 REVERSE PITCH: GLI STRUMENTI E LE OPPORTUNITÀ PER LE

IMPRESE Modera Massimiliano Schiraldi - Università di Roma Tor Vergata, Dipartimento di Ingegneria dell'Impresa

"Mario Lucertini" Intervengono: Diana Galli, Head of Acceleration Program, ADR - AEROPORTI DI ROMA Maria

Concetta Melini, Responsabile OMS eCommerce, CARREFOUR ITALIA Alberto Curti, VC Analyst, DEEP OCEAN

CAPITAL VC Massimo Calzoni, Responsabile Promozione Servizi e Accompagnamento, INVITALIA * POSTE

ITALIANE Giulio Maria Pezzini, Acceleration Lead, ZEST INNOVATION 12:45 CONCLUSIONI Eugenio Samori,

Presidente Giovani Imprenditori Unindustria con delega alla nuova imprenditoria e startup Francesco Marcolini,

Presidente LAZIO INNOVA Giuseppe Biazzo, Presidente UNINDUSTRIA Roberta Angelilli, Vicepresidente

REGIONE LAZIO.

FerPress

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ferpress.it/events/innovation-day-logistica-le-sfide-dellinnovazione-per-il-settore-logistico-del-lazio/
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Traffico e code sul viadotto Gatto: ancora disagi in zona Porto

Innumerevoli, anche oggi, le segnalazioni degli automobilisti Ancora traffico e

caos sul Viadotto Gatto , in direzione Porto Commerciale. Inevitabili, anche in

questa giornata, gravi ripercussioni sulla viabilità cittadina, in particolare nel

tratto che collega Vietri a Salerno. Accorato, dunque, l'appello al Comune

affinché si studi e si attui in tempi brevi un nuovo piano traffico, per

scongiurare, nuovi disagi per chi è al volante.

Salerno Today

Salerno

https://www.salernotoday.it/social/segnalazioni/traffico-viadotto-gatto-16-gennaio-2025.html
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AdSP Mare di Sardegna: firmata la consegna delle aree del Molo Brin alla Quay Royal

Da questa mattina, l'ampia porzione del lato sud del porto storico di Olbia, pari

ad oltre 41 mila metri quadri complessivi tra aree a terra e specchi acquei,

passa, quindi, ufficialmente nella disponibilità della società Quay Royal per

l'avvio di un restyling radicale che consentirà l'approdo di navi da diporto fino a

150 metri di lunghezza. Saranno 17 in tutto i posti barca disponibili, con

ormeggio perpendicolare alla banchina, così distribuiti: 2 fino a 45 metri di

lunghezza, 8 fino a 65, 2 per 85 metri, 4 per 105. L'ultimo, che avrà ormeggio

affiancato su buona parte della testata del molo, potrà ricevere mega yacht

fino a 150 metri di lunghezza. L'intero banchinamento, attualmente delimitato

da fioriere, sarà riqualificato con pavimentazione in granito, nuove bitte per

l'ormeggio, nicchie per gli impianti di fornitura idrica ed elettrica alle

imbarcazioni, calpestio in legno esotico, maggiormente adatto all'ambiente

marino, lungo tutto il ciglio banchina. Una piccola porzione del molo, in

passato occupata da un distributore di carburanti, ospiterà un impianto per la

raccolta delle acque di sentina e degli olii esausti. Il vecchio fabbricato, di 800

metri quadri, un tempo adibito ad officina meccanica e deposito doganale

andrà, invece, ad ospitare gli uffici direzionali, i locali tecnici e di servizio per il personale. Tutta l'area in concessione,

delimitata da dissuasori e controllata da apposito servizio di guardiania, sarà resa libera all'accesso pedonale con

apposite aree di svago fronte mare. "Oggi inizia ufficialmente la fase operativa della rivoluzione del diportismo

nautico olbiese di altissima gamma - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Tra

qualche giorno, la società Quay Royal potrà dare avvio al cantiere per la realizzazione di una marina di livello

internazionale per l'ormeggio di yacht delle classi mega e giga. Un'opera di radicale riqualificazione che darà ulteriore

impulso alla già florida economia della cantieristica nautica locale e all'intero indotto. Ma, soprattutto, la

rivalorizzazione di un'area, quella del porto storico, così strettamente connessa al centro urbano, alla quale questa

Autorità di Sistema Portuale, con l'approvazione di due Adeguamenti tecnico funzionali al Piano regolatore, ha

restituito la sua giusta e naturale vocazione turistico ricreativa".

FerPress

Olbia Golfo Aranci

https://www.ferpress.it/adsp-mare-di-sardegna-firmata-la-consegna-delle-aree-del-molo-brin-alla-quay-royal/
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AdSP del Mare di Sardegna - Firmata la consegna delle aree del Molo Brin alla Quay Royal

. Firmato l'atto che consentirà l'avvio del cantiere per la riqualificazione del

compendio . La realizzazione della marina per mega yacht nel cuore di Olbia

entra ufficialmente nella fase operativa . . Questa mattina, il Presidente

dell'AdSP, Massimo Deiana, ed il Segretario Generale, Natale Ditel, hanno

formalizzato la consegna delle aree del Molo Brin all'Amministratore unico di

Quay Royal, Gian Pietro Sirca. Atto conclusivo, questo, che giunge a tre mesi

dalla firma dell'atto formale di concessione demaniale marittima trentennale

per consentire, in accordo con l'Amministrazione Comunale olbiese e con lo

stesso concessionario, lo svolgimento dei festeggiamenti di fine anno sul

waterfront cittadino. Da questa mattina, l'ampia porzione del lato sud del porto

storico di Olbia, pari ad oltre 41 mila metri quadri complessivi tra aree a terra e

specchi acquei, passa, quindi, ufficialmente nella disponibilità della società

Quay Royal per l'avvio di un restyling radicale che consentirà l'approdo di navi

da diporto fino a 150 metri di lunghezza. Saranno 17 in tutto i posti barca

disponibili, con ormeggio perpendicolare alla banchina, così distribuiti: 2 fino a

45 metri di lunghezza, 8 fino a 65, 2 per 85 metri, 4 per 105. L'ultimo, che avrà

ormeggio affiancato su buona parte della testata del molo, potrà ricevere mega yacht fino a 150 metri di lunghezza.

L'intero banchinamento, attualmente delimitato da fioriere, sarà riqualificato con pavimentazione in granito, nuove

bitte per l'ormeggio, nicchie per gli impianti di fornitura idrica ed elettrica alle imbarcazioni, calpestio in legno esotico,

maggiormente adatto all'ambiente marino, lungo tutto il ciglio banchina. Una piccola porzione del molo, in passato

occupata da un distributore di carburanti, ospiterà un impianto per la raccolta delle acque di sentina e degli olii esausti.

Il vecchio fabbricato, di 800 metri quadri, un tempo adibito ad officina meccanica e deposito doganale andrà, invece,

ad ospitare gli uffici direzionali, i locali tecnici e di servizio per il personale. Tutta l'area in concessione, delimitata da

dissuasori e controllata da apposito servizio di guardiania, sarà resa libera all'accesso pedonale con apposite aree di

svago fronte mare. "Oggi inizia ufficialmente la fase operativa della rivoluzione del diportismo nautico olbiese di

altissima gamma - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Tra qualche giorno, la

società Quay Royal potrà dare avvio al cantiere per la realizzazione di una marina di livello internazionale per

l'ormeggio di yacht delle classi mega e giga. Un'opera di radicale riqualificazione che darà ulteriore impulso alla già

florida economia della cantieristica nautica locale e all'intero indotto. Ma, soprattutto, la rivalorizzazione di un'area,

quella del porto storico, così strettamente connessa al centro urbano, alla quale questa Autorità di Sistema Portuale,

con l'approvazione di due Adeguamenti tecnico funzionali al Piano regolatore, ha restituito la sua giusta e naturale

vocazione turistico ricreativa".

Informatore Navale
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I rimorchiatori di Moby conferiti a una newco e pronti a passare nelle mani di Msc

Navi Formalizzato il passaggio di 14 mezzi e 7 concessioni alla neocostituita

Rimorchiatori Sardi che consentirà a Onorato di estinguere parte del debito

con Aponte di Nicola Capuzzo Dopo la compravendita del traghetto ro-ro

Giuseppe Lucchesi ( per il quale è stata esercitata l'opzione d'acquisto per poi

essere ceduto a Stena ), i rimorchiatori di Moby sono sempre più vicini a Msc

(probabilmente alla sua controllata Medtug). È stato infatti portato a termine il

conferimento del ramo di business del rimorchio portuale nella nuova società

Rimorchiatori Sardi Srl costituita il 16 aprile dello scorso anno e al momento

ancora al 100% del gruppo che fa capo alla famiglia Onorato. Il relativo atto di

conferimento è datato fine novembre (con efficacia dal 1 gennaio) ma il

deposito della pratica nei registri ufficiali è avvenuto solo nei giorni scorsi e

SHIPPING ITALY ha quindi potuto apprendere che, contestualmente al

conferimento è stato portato a termine anche un aumento di capitale (da

10mila a un milione di euro) riservato all'unico socio mediante conferimento in

natura del ramo d'azienda e quindi delle attività di rimorchio svolte da 30 anni

nei vari porti della Sardegna. La stessa divisione effettua anche servizi di

assistenza all'attività di raffineria (a Sarroch), attività di salvataggio e attività offshore, oltre che servizi di prevenzione

e assistenza portuale. "Le concessioni attraverso le quali il ramo d'azienda opera sono di carattere esclusivo e il

relativo piano industriale è stato sviluppato considerando di ottenere i rinnovi concessori (15 anni) grazie anche

all'esperienza e alla reputazione della detta Divisione Rimorchiatori che lavora da decenni in maniera autonoma,

complementare e sinergica insieme ai propri clienti, alle autorità marittime e alle autorità portuali" si legge nell'ultimo

verbale di assemblea dei soci di Rimorchiatori Sardi. L'azienda ha una flotta composta da 14 rimorchiatori battenti

bandiera italiana, 7 concessioni in altrettanti porti della Sardegna (Arbatax, Cagliari, Olbia, Oristano, Portovesme,

Porto Torres e Sarroch), mentre la forza lavoro è composta da 12 figure professionali amministrative/"a terra" e 118

figure professionali marittime a bordo. Il verbale del Cda di Moby dello scorso 27 novembre conferma poi che la neo

costituita società Rimorchiatori Sardi è destinata a finire a Msc come rimborso del debito sostenuto da Gianluigi

Aponte per saldare i crediti e liberare Moby dal piano di rientro previsto dal concordato preventivo. "Il presidente - si

legge - ricorda altresì che il finanziamento ponte concesso da Shipping Agencies Services (holding lussemburghese

di Msc, ndr ) ai fini dell'esecuzione dei pagamenti concordatari, per contratto deve essere estinto anche mediante la

cessione di attivi, come appunto il ramo rimorchiatori. Allo scopo è stata costituta in data 16 Aprile 2024 la società

Rimorchiatori Sardi Srl alla quale verrà conferito il ramo d'azienda con il conforto di un'apposita perizia prima di

provvedere alla cessione della relativa partecipazione". La perizia di stima alla data del 31
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ottobre 2024 è stata redatta dal prof. Stefano Garzella (ordinario di economia aziendale e dottore commercialista)

e il valore contabile attribuito al ramo d'azienda dei rimorchiatori è stato di circa 3,5 milioni di euro mentre il valore

stand alone (prezzo di mercato) si attesta sui 34 milioni di euro. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER

ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Porti di Messina e Milazzo, wi fi gratuito nelle aree di imbarco

Redazione | giovedì 16 Gennaio 2025 - 07:30 A breve anche nei porti di Villa

San Giovanni e Reggio Calabria Partito il progetto del Ministero del Turismo in

collaborazione con l'AdSP dello Stretto "Wi-Fi by Italia.it" nei Porti di Messina

e Milazzo L'Autorità di Sistema Portuale dello Stretto annuncia l'avvio del

progetto "Wi-Fi by Italia.it", previsto nel Piano Sviluppo e Coesione del

Ministero del Turismo, nei porti dello Stretto. L'iniziativa ha consentito di

attivare già la connessione Wi-Fi gratuita all'interno delle aree di imbarco

passeggeri nei porti di Messina e Milazzo e a breve anche nei porti di Villa

San Giovanni e Reggio Calabria. A partire da oggi, passeggeri, turisti e

crocieristi in transito potranno quindi usufruire di una connessione Wi-Fi veloce

e gratuita, contribuendo a migliorare l'esperienza di viaggio e la scoperta del

territorio. Il progetto è parte di un ampio piano di digitalizzazione e di sviluppo

dell'infrastruttura turistica del nostro Paese, a cura del Ministero del Turismo,

volto a rendere più accessibili le informazioni turistiche e a favorire

l'integrazione digitale tra le diverse destinazioni italiane.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Lazio: 900mila euro per opere portuali a Ventotene e Sperlonga

La direzione regionale Urbanistica, Case Popolari, Politiche Abitative e

Politiche del Mare, ha approvato le proposte progettuali presentate dai comuni

di Sper longa e Ventotene,  per  la  real izzazione d i  in tervent i  d i

riammodernamento e riqualificazione delle loro aree portuali. Lo stanziamento

complessivo, di oltre 900mila euro, rientra nei finanziamenti deliberati dalla

Giunta regionale del Lazio nello scorso mese di dicembre, a favore dei comuni

compresi nel sistema portuale laziale, che, attraverso la presentazione di

proposte progettuali, potranno accedere ai fondi a disposizione. «Con questo

intervento si conferma il sostegno della Regione Lazio a favore delle realtà

portuali del Lazio, che potranno realizzare opere necessarie per il loro

completamento e pieno sviluppo. I porti della nostra regione rappresentano un

elemento strategico per la crescita turistica di tutto il territorio», dichiara

l'assessore all'Urbanistica, alle Case popolari e alle Politiche del mare,

Pasquale Ciacciarelli. Nel dettaglio, per il comune di Ventotene, sono stati

approvati progetti per un importo di 165mila euro, finalizzati a interventi di

pulizia dell'area portuale, al sostegno dei consumi di energia elettrica per gli

impianti di illuminazione e dispositivi di segnalamento marittimi di sicurezza di Porto Nuovo, e alla realizzazione di

alcuni lavori di manutenzione degli accessi e dei piazzali dell'area portuale. Al comune di Sperlonga è stato accordato

un importo di circa 749mila euro, finalizzato alla manutenzione straordinaria della banchina del porto, alle attività di

escavo del canale di transito, alla sistemazione della testa del molo con nuove palancole, alla riqualificazione dell'isola

ecologica e dell'impianto di pubblica illuminazione, e la posa in opera di una pensilina fotovoltaica per la ricarica del

bike sharing. Lo stanziamento permetterà infine di provvedere alla fornitura di una coppia di droni acquatici per il

recupero e raccolta di rifiuti galleggianti.

(Sito) Ansa
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Tutela ambiente marino, continua il viaggio di Q8 Sailing for Change

Venti porti già coinvolti con l'obiettivo di arrivare a 40 entro maggio Roma, 16

gen. (askanews) - Q8 Sailing for Change, il progetto ideato da Q8 per

celebrare i 40 anni dell'azienda in Italia, con la collaborazione scientifica di

LifeGate, prosegue, confermandosi un'iniziativa concreta a supporto di una

cultura attiva della tutela dell'ambiente marino. Entro maggio 2025, il progetto -

si legge in una nota - coinvolgerà altri 20 porti, consolidando l'impegno di Q8

nel diffondere pratiche condivise per la salvaguardia delle acque. Il progetto

Partito a maggio 2024, il programma mira alla diffusione e promozione di

comportamenti sempre più consapevoli e responsabili tra i porti e i diportisti,

con un focus sulle operazioni come la pulizia delle acque di sentina, il

rifornimento e la manutenzione dei motori. Al centro dell'iniziativa, la

distribuzione di due innovative tipologie di kit anti-sversamento di oli e

idrocarburi , uno dedicato ai porti e uno ai diportisti, che contengono le spugne

FoamFlex, brevettate e sviluppate dall'azienda italiana T1 Solutions.

Realizzate in poliuretano espanso a celle aperte, queste spugne riutilizzabili

fino a 200 volte, sono in grado di assorbire fino al 99% degli oli, contribuendo

a prevenire contaminazioni ambientali. I risultati raggiunti Durante il tour in barca a vela che ha attraversato la penisola

italiana da settembre a ottobre 2024, e culminato con la prestigiosa regata Barcolana a Trieste, sono stati distribuiti

20 kit porti e 1000 kit diportisti. Tutti i porti coinvolti hanno accolto positivamente l'iniziativa, sottolineando l'efficacia,

la praticità e la rapidità d'uso delle spugne assorbenti. Ad esempio, in occasione di avarie tecniche di imbarcazioni, i

kit sono stati già utilizzati con successo, mentre al Polo Nautico di Santa Margherita Ligure sono stati utilizzati

durante un'esercitazione di formazione svolta con Guardia Costiera, Vigili del Fuoco e Croce Rossa per simulare le

manovre da mettere in atto in caso di incendio di una imbarcazione, compresa la messa in sicurezza dell'ambiente

marino per possibili sversamenti di oli e idrocarburi. Questi interventi hanno dimostrato la capacità del progetto di

integrare strumenti innovativi per un'efficace gestione delle emergenze ambientali. Ad oggi, l'utilizzo dei kit porti ha

evitato l'inquinamento di oltre 15 milioni di litri di acqua, attraverso la raccolta di circa 15 litri di oli e idrocarburi. I dati

sono stati raccolti attraverso tabelle dedicate, consegnate a ciascun porto, integrate da interviste periodiche con i

referenti portuali per analizzare sia gli aspetti quantitativi che qualitativi relativi all'utilizzo dei kit. Il monitoraggio

proseguirà con l'obiettivo di includere anche i dati provenienti dai diportisti che, avendo ricevuto i kit in ottobre,

potranno fornire i primi riscontri nei prossimi mesi. "Questo progetto rappresenta una risposta concreta a un

problema reale, quello degli sversamenti accidentali di idrocarburi. Abbiamo voluto contribuire con una soluzione

tangibile e immediata". È quanto
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dichiara Fabio Curtacci, Direttore Retail & Marketing di Q8 Italia, che continua: "Grazie alla diffusione dei kit, 40

porti e 1.000 imbarcazioni da diporto hanno a disposizione strumenti innovativi idonei a prevenire l'inquinamento

marino, mettendo in sicurezza i nostri mari. I primi risultati sull'utilizzo, seppur ancora parziali, evidenziano già

l'efficacia e il potenziale del progetto Q8 Sailing for Change". In comunicazione Per continuare l'attività di

sensibilizzazione sulla tutela dell'ambiente marino, Q8 Sailing for Change sarà on air fino al 2 febbraio con una nuova

wave della campagna di comunicazione crossmediale su TV, mezzi digitali, canali social e out of home nelle città di

Roma e Milano. Questa campagna intende amplificare il messaggio del progetto e coinvolgere un pubblico sempre

più ampio sul tema. Grazie a questa iniziativa, Q8 - conclude il comunicato - conferma il suo impegno nell'innovazione

sostenibile, dimostrando che ogni azione può fare la differenza.

Askanews
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Per cinque Autorità di Sistema Portuale, pubblicato l'avviso; a Brindisi il Propeller Club
diviso sui criteri della nomina del presidente dell'AdSPMAM

Roma . Il Ministero delle Infrastrutture e Trasporti ha diramato l'altro avviso per

la presidenza di altre cinque Autorità di Sistema Portuale: AdSP Mare di

Sardegna, dove Massimo Deiana, docente universitario è al suo secondo

mandato e non potrà essere riconfermato; l'AdSP Mar Tirreno settentrionale

(Livorno, Isola Capraia, Piombino, Portoferraio, Porto di Rio Marina e Pontile

di Cavo); l'AdSP Tirreno centrale (Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta); l'AdsP

Tirreno meridionale e Ionio (Gioia Tauro, Crotone, Corigliano Calabro, Palmi e

Vibo Valentia) e l'AdSP Adriatico Settentrionale (Venezia e Chioggia). L'avviso

del Mit riporta che " con decreto ministeriale, nell'ambito di una terna di esperti

di massima e comprovata quali f icazione professionale nei settori

dell'economia dei trasporti e portuale, designati rispettivamente dalla

Provincia,  dai  Comuni e dal le Camere di  Commercio competent i

territorialmente. La terna è comunicata al Ministro dei Trasporti tre mesi prima

della scadenza del mandato". Gli esperti interessati potranno inviare i propri

curricula via pec entro il 31 gennaio, ma, spiega il Mit, che "l'avviso non ha

natura concorsuale" e che "non è prevista alcuna procedura selettiva". La

presentazione delle autocandidature da parte di chi crede - inclusi gli immancabili politici di seconda fila a caccia di

poltrone - di vantare le caratteristiche e l'esperienza professionale per guidare uno scalo qualunque esso sia, il

Ministero dei Trasporti e delle Infrastrutture, ritenendo improbabile la decisione di procedere alle nomine dei primi

nove presidenti in questo mese di gennaio, paventa l'ipotesi di una nomina collettiva immediatamente dopo il 31

gennaio. Intanto passano i giorni e la nuova portualità, con una riforma contrastata fra due Ministeri all'orizzonte,

fatica a prendere corpo come non mai. Anche se la gestione delle grandi opere in gran parte portuali previste nel

PNRR, ancora in mano ai vari commissari, impongono tempi brevi. Se da un lato si appoggia l'idea di una Spa con

partecipazione di privati anche se saldamente in mano allo Stato (si era parlato di una Enav dei porti), dall'altro, si

ribadisce la grande opportunità di rilancio della portualità mediterranea. Sul versante dell'Adriatico Meridionale, in

particolare sulle banchine del porto di Brindisi, si sta consumando l'ennesima dritiba tra operatori portuali, senza

saper a chi giova e per chi. Prima, l'intervento di Adriano Guadalupi di Fedespedi Brindisi che aveva messo a nudo le

potenzialità e le criticità del porto di Brinsisi auspicando a 'fare squadra' fra gli operatori portuali ed intravedendo un

orizzonte importante di sviluppo per il porto salentino. Ora l'invito del presidente del Poropeller Club Port of Brindisi,

Maria De Luca, indirizzato a chi dovrà decidere per avere "un nuovo presidente dell'AdSP adeguato a portare avanti

piani di sviluppo del nostro porto". In sostanza, gli Operatori portuali di Brindisi sperano di vedere ricostituita una

governance delle banchine all'altezza, soprattutto portare avanti piani di sviluppo dello scalo e, come quella
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precedente, in grado di affrontare e risolvere problematiche contingenti, per evitare di tenere fermi al palo progetti

che possono avere un peso rilevante e ricadute economiche di rilievo per tutto il territorio. "Il porto di Brindisi -

afferma Maria De Luca - vive un momento di profonda transizione e, nell'anno corrente, si attende l'insediamento del

nuovo Presidente dell'Autorità di Sistema locale (ADSP MAM). In tal senso, il nostro Club auspica che la nuova

presidenza dell'ente, a prescindere dalla sua provenienza territoriale, sappia amministrare il porto di Brindisi e, in

generale, tutti gli altri porti del sistema con lungimiranza e proattività amministrativa, nel segno dell'innovazione, della

sostenibilità e della rapidità d'azione". Il Propeller confida nella rapida realizzazione di tutte le opere già programmate

e finanziate, sia esse già appaltate che appaltabili, al fine di attrarre nuove linee e rafforzare quelle esistenti, in modo

tale da poter compensare la dismissione dei traffici energetici. Basti pensare alla tanto attesa approvazione del

nuovo Piano Regolatore del Porto di Brindisi che, una volta completata, potrà fungere da attrattore di nuovi sviluppi

per lo scalo salentino, a livello urbanistico, sociale ed economico. "Gli impegni, le sfide e le emergenze - continua

Maria De Luca - che graveranno sulla nuova presidenza dell'ente e, pertanto, si spera che il processo selettivo della

nuova figura tenga conto di tutti questi aspetti, premiando logiche di competenza ed esperienza e mettendo da parte,

invece, ragioni corporative, da sempre spina nel fianco di questo territorio". Infine, nell'altro comunicato, quello

dell'Impresa Fratelli Barretta Domenico e Giovanni srl, la società armatoriale di rimorchio del porto salentino, si

auspica continuità e visione strategica. "In vista della nomina del nuovo Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale

del Mare Adriatico Meridionale, si legge nel comunicato, sentiamo il dovere di sottolineare l'importanza di una scelta

che garantisca competenza, visione strategica e capacità manageriale, in linea con l'approccio gestionale e la

lungimiranza dimostrata dal Presidente uscente, Ugo Patroni Griffi". "Durante il suo mandato - sottolinea l'Inpresa

Barretta - Patroni Griffi ha adottato un modello di gestione caratterizzato da un approccio strategico e una chiara

visione del ruolo che il sistema portuale può svolgere nel contesto nazionale ed europeo. Tuttavia, nonostante queste

qualità, alcuni risultati auspicati non sono stati pienamente raggiunti, anche a causa di criticità esterne che hanno

limitato il potenziale sviluppo del porto di Brindisi e dell'intero sistema portuale". Per questo l'Impresa Barretta ritiene

che il criterio guida nella scelta del nuovo Presidente debba essere la competenza e la visione manageriale, non

necessariamente legate alla provenienza territoriale. "Solo con un approccio inclusivo e strategico - conclude il

documento dell'Impresa Barretta - sarà possibile cogliere appieno le potenzialità offerte dal nostro territorio e

risolvere le questioni rimaste aperte negli ultimi anni tenendo conto delle oggettive crisi industriali (ENEL, Versalis)

che attanagliano Brindisi". Speriamo che non si continui a parlare del porto di Brindisi solo con comunicati per il

semplice scopo di "esserci" sui media. L'invito rimane quello di guardare l'orizzonte dello shipping con occhi della

realtà, pragmatici, pensando alle nuove frontiere di porti e di portualità che il nostro Mezzogiorno dell'Italia sta

attraversando, dalla transizione energetica, digitale, tecnologica e sociale.
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Un porto si sviluppa grazie ai suoi operatori, agli armatori che scalano le proprie navi e a tutta la città-porto e non al

solo presidente 'messia'.
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Nel 2024 a Malta è stato registrato un traffico crocieristico record

Lo scorso anno il traffico crocieristico a Malta ha raggiunto la quota record di

oltre 940mila passeggeri, con un incremento di oltre il +4% rispetto al 2023 e

un rialzo del +4% circa rispetto al precedente record stabilito nel 2019. Nel

Informare

Focus

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 59

2024 gli scali di navi da crociera nel porto di La Valletta sono stati 357. In

occasione della presentazione di questi dati, a cui hanno partecipato il vice

primo ministro e ministro degli Affari esteri e del Turismo, Ian Borg, il ministro

dei Trasporti, delle Infrastrutture e dei Lavori Pubblici, Chris Bonett, e

l'amministratore delegato di Valletta Cruise Port, Stephen Xuereb, è stato

evidenziato che gli approdi di navi da crociera contribuiscono annualmente

con circa 88 milioni di euro all'economia maltese, di cui 38 milioni spesi dai

passeggeri delle navi e 50 milioni dalle compagnie crocieristiche.

https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250073-Malta-traffico-crocierie-Y-2024.asp
https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250073-Malta-traffico-crocierie-Y-2024.asp
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Cavotec fornirà sistemi e tecnologie di elettrificazione per i porti italiani

La svizzera Cavotec, che è specializzata in soluzioni di elettrificazione per i

porti e le attività industriali, ha annunciato di aver acquisito tre ordini per

complessivi sette milioni di euro per sistemi di fornitura di energia elettrica

della rete di terra alle navi all'ormeggio nei porti italiani. L'azienda elvetica ha

specificato che il primo ordine riguarda la consegna di sistemi per supportare

le navi da crociera in più porti nell'Italia occidentale. Il secondo ordine è

relativo a tecnologie di Cavotec per navi da crociera e ro-ro in Toscana che

consentiranno a due porti di ridurre le emissioni e di migliorare le loro

prestazioni ambientali. Il terzo ordine riguarda due sistemi per collegare alla

rete elettrica terrestre le navi da crociera e navi portacontainer in un porto

nell'Italia meridionale. Le consegne per questi progetti sono programmate tra

l'inizio e la metà del 2026.
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Viaggi - MSC presenta un'estate di lusso, tra sinergie con Rinascente e North Sailes e la
programmazione delle crociere 2025

Le Crociere MSC per l'Estate 2025: viaggio tra lusso, sostenibilità e

destinazioni da sogno Mediterraneo e Meraviglie Antiche: Un Viaggio nel

Cuore della Storia e della Cultura Fiordi Norvegesi e Paesaggi Incantati del

Nord Europa MSC Crociere è pronta a regalare un'estate 2025 unica, dove

lusso, sostenibilità e avventura si incontrano in un'esperienza di viaggio senza

precedenti. Grazie alla collaborazione con Rinascente e North Sails, MSC

arricchisce la sua programmazione estiva con itinerari esclusivi e sinergie che

mescolano la bellezza del mare, la moda, l'arte e la cultura. Con destinazioni

straordinarie che spaziano dal Mediterraneo al Nord Europa, MSC Crociere

offre a tutti i viaggiatori l'opportunità di vivere un'estate ricca di emozioni, relax

e scoperta. Dal Mediterraneo alle acque del Nord Europa, MSC Crociere

propone itinerari che vanno da 7 a 11 notti, studiati per offrire il meglio di ogni

destinazione. Le partenze sono comode e accessibili, grazie ai principali porti

italiani come Livorno, Napoli, Palermo, Civitavecchia e Brindisi, che fungono

da porte di accesso a questo viaggio straordinario. Grazie a una vasta scelta

di itinerari, i passeggeri possono immergersi in paesaggi mozzafiato, scoprire

città storiche e vivere culture locali uniche, con la possibilità di scegliere il viaggio che meglio risponde alle loro

preferenze. Le crociere nel Mediterraneo sono perfette per chi cerca una combinazione di storia, cultura e bellezza

naturale. Tra le destinazioni più affascinanti ci sono Marsiglia, una città che unisce tradizione e modernità, e

Barcellona, famosa in tutto il mondo per l'arte e l'architettura di Antoni Gaudí. Valencia, con il suo futuristico

Oceanogràfic e la Città delle Arti e delle Scienze, offre un mix perfetto di natura e innovazione. Per chi desidera

esplorare il fascino del passato, La Goulette in Tunisia è la porta d'accesso alle rovine di Cartagine e al Museo del

Bardo. Gli amanti della Grecia non possono perdersi Mykonos, con le sue case bianche e le sue spiagge dorate, e

Santorini, celebre per i suoi tramonti mozzafiato e le scogliere vulcaniche. Altre tappe imperdibili sono Dubrovnik,

soprannominata "Perla dell'Adriatico", e Efeso, raggiungibile tramite Kusadasi in Turchia, dove si può vivere

un'esperienza storica indimenticabile. MSC Crociere offre anche itinerari che conducono verso il Nord Europa, dove

il paesaggio è dominato da fiordi maestosi e città ricche di tradizioni. Le crociere partono da Kiel e Copenhagen,

portando i passeggeri verso l'Islanda, con tappe a Reykjavik, Isafjordur e Akureyri. Qui, tra vulcani attivi e sorgenti

termali, i viaggiatori avranno la possibilità di scoprire panorami incontaminati e di immergersi nella cultura islandese. Il

viaggio prosegue verso i fiordi norvegesi, con tappe nei suggestivi Geiranger e Hellesylt, dove l'incontro tra natura e

tradizione è spettacolare. Altre tappe includono Alesund, famosa per la sua architettura Art Nouveau, e Flaam, che

offre alcuni dei panorami più belli al mondo. La vivace città di Bergen, con il suo quartiere storico Bryggen, è un altro

punto
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di interesse da non perdere. Sinergie tra Lusso, Sostenibilità e Moda: MSC Crociere, Rinascente e North Sails -

MSC Crociere, insieme a Rinascente e North Sails, porta un tocco di lusso e sostenibilità nel mondo delle crociere.

Grazie alla sinergia tra questi tre marchi, MSC Crociere ha creato un'esperienza unica che mescola moda, arte,

innovazione e bellezza naturale. A Milano, la facciata iconica di Rinascente in Piazza Duomo è stata trasformata in

un racconto visivo che celebra l'esperienza di viaggio offerta da MSC Crociere. Il concept "In viaggio verso la

bellezza" viene raccontato attraverso installazioni artistiche, che esplorano i temi della bellezza, del benessere e delle

emozioni del mare. Le sei grandi vetrine di Rinascente, affacciate su Piazza Duomo, presentano opere d'arte che

raccontano i valori e le esperienze che si possono vivere a bordo delle navi MSC Crociere, dal lusso dell'MSC Yacht

Club all'alta gastronomia, fino all'intrattenimento di livello internazionale. Pop-Up Store e Installazioni Interattive: Un

Viaggio Sensoriale nel Mondo MSC - La Domination Experience di MSC Crociere è un'esperienza unica che si

estende all'interno di Rinascente, dove i visitatori possono immergersi nel mondo della Compagnia. Il Pop-Up Store

interattivo, situato nell'area Snake al piano -1, è il cuore pulsante di questa esperienza. Qui, le installazioni dinamiche

creano un viaggio sensoriale che racconta la bellezza del mare e delle crociere MSC. Il negozio presenta la nuova

capsule collection North Sails, insieme alla collezione di lampade Ocean Cay, creata in collaborazione con Zafferano.

In una delle aree, i visitatori potranno ricevere consulenza e informazioni sulle crociere MSC, esplorando le

destinazioni più affascinanti e prenotando la loro prossima vacanza. Un'altra area è dedicata a un'avventura virtuale

che permette ai visitatori di esplorare le navi MSC e alcune delle destinazioni più suggestive. Inoltre, nei fine

settimana, un salotto accogliente ospiterà workshop, talk e momenti di storytelling, condotti da influencer e content

creator, per coinvolgere il pubblico e raccontare la filosofia di MSC Crociere.
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Movimentazione container, oltre 100 milioni di teu nel 2024 per PSA International

Il traffico nei terminal del gruppo è cresciuto del 5,6% a livello mondiale Ong

Kim Pong Nel 2024, PSA International Pte Ltd ( PSA ) ha raggiunto un nuovo

record annuale di movimentazione di container pari a 100,2 milioni di teu nei

suoi terminal portuali a livello mondiale. Per la prima volta il gruppo ha

superato i 100 milioni di teu movimentati in un solo anno. Il terminal di punta di

PSA a Singapore ha registrato una produzione record di 40,9 milioni di teu

(+5,5%), mentre i terminal PSA al di fuori di Singapore hanno contribuito con

59,2 milioni di teu (+5,7%). Complessivamente, i volumi del gruppo sono

aumentati del 5,6% rispetto all 'anno precedente. I l  Cons ig l io  d i

Amministrazione di PSA International ringrazia e esprime apprezzamento al

management, ai sindacati e al personale per il loro costante impegno verso

l'eccellenza, nonché ai partner e ai clienti per il loro continuo sostegno e la

fiducia in PSA. Peter Voser , presidente del gruppo PSA, ha dichiarato: "Il

2024 è stato un anno di r ipresa moderata per l 'economia globale,

caratterizzata da conflitti geopolitici in corso, tensioni commerciali, elezioni

nazionali, pressioni fiscali e tassi d'interesse fluttuanti. Nonostante le sfide,

siamo orgogliosi di aver raggiunto questo importante traguardo di produzione per il Gruppo. In prospettiva,

prevediamo un'ulteriore situazione di incertezza economica. Tuttavia, grazie alla dedizione dei nostri collaboratori e al

costante sostegno dei nostri clienti, partner e dipendenti, siamo fiduciosi nella nostra capacità di affrontare i venti

contrari che potrebbero presentarsi. In tutto il variegato portafoglio di porti,  soluzioni per la catena di

approvvigionamento, attività marine e digitali di PSA, rimaniamo impegnati a lavorare a stretto contatto con i nostri

stakeholder per migliorare la capacità di ripresa e la sostenibilità del commercio globale". Sulla stessa lunghezza

d'onda il Ceo di PSA, Ong Kim Pong , che ricorda come "la resilienza, l'innovazione e il lavoro di squadra di PSA ci

hanno permesso di raggiungere questo straordinario traguardo della movimentazione di 100 milioni di teu di container

in un solo anno. Questo risultato si basa sugli sforzi fondamentali delle nostre generazioni di pionieri, che hanno

aperto la strada al nostro team attuale per sviluppare ulteriormente la nostra attività di movimentazione container.

Desidero esprimere la mia più profonda gratitudine al nostro management, ai sindacati e al personale che si

impegnano costantemente al di sopra delle aspettative, nonché ai nostri partner delle compagnie di navigazione, ai

clienti globali e alle comunità locali che serviamo per la loro fiducia e collaborazione. Continueremo ad affrontare le

sfide che ci attendono con orgoglio e scopo, mentre portiamo avanti la strategia di PSA "Node to Network",

rafforzando la nostra presenza in mercati critici e migliorando la connettività. Promuovendo collaborazioni più strette

e offrendo soluzioni dinamiche e innovative, puntiamo a mettere in grado i nostri interlocutori della catena logistica di

affrontare la complessità
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del loro lavoro e le complessità dell'attuale panorama economico in rapida evoluzione". Condividi Tag terminal

container Articoli correlati.
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